

DESCUBRE MYANMAR

Desde
3.810 €

Myanmar es el destino que abarca todo lo que un viajero espera del Sudeste Asiático y encapsula la esencia misma de esta región.

Aunque no tiene ninguna religión oficial, es uno de los países con mayor tradición budista Theravada, practicada desde el antiguo reino de Bagan, donde se construyeron muchos de los majestuosos templos.

Hasta hace bien poco este destino era conocido oficialmente como Birmania, el cual se abrió al turismo en 2003, convirtiéndose en uno de los últimos países de Asia en hacerlo, por lo que aún sigue siendo una joya por descubrir.

Desde la grandiosidad de los templos, hasta la serenidad del lago Inle, pasando por ciudades majestuosas y bulliciosas como Yangón, o pueblos rurales donde la tradición sigue siendo parte de la vida cotidiana, este país ofrece una experiencia única.

LO MAS DESTACADO SEGÚN NUESTROS CLIENTES

Descubre la serenidad de Amarapura, una ciudad situada a pocos kilómetros de Mandalay, conocida por albergar el puente de teca más largo del mundo, el Puente U Bein. Disfrutarás de un paseo en barca tranquilo dónde te sumergirás en la vida cotidiana de esta encantadora comunidad.

En la antigua ciudad de Bagan, miles de templos y pagodas se alzan majestuosamente sobre la llanura. Podrás explorar sus intrincados templos y disfruta de impresionantes vistas al amanecer desde lo alto de las estructuras más altas.

En el Lago Inle, la vida cotidiana florece sobre el agua. Contemplarás paisajes impresionantes, además de descubrir una cultura única local navegando entre pueblos flotantes hechos de madera de teca y exuberantes jardines.

INFORMACIÓN PRÁCTICA DEL PAÍS

Los españoles, para viajar a Myanmar precisan visado y se debe obtener a través de la web oficial antes de la llegada al país. Permite una sola entrada. También, se necesita pasaporte con una vigencia mínima de 6 meses.

La diferencia horaria entre Myanmar y España es de 5 horas y media en verano y 6 horas y media en invierno.

La moneda oficial de Myanmar es el Kyat (MMK).

El clima es el típico del Sudeste Asiático, con temperaturas cálidas a lo largo del año y con una temporada de lluvias muy marcada.

La mejor época para viajar a Myanmar va de noviembre a marzo, evitando así los meses de lluvia que va de junio a octubre. En abril y mayo se puede viajar también, pero las temperaturas son muy cálidas.

Se recomienda no beber agua del grifo ni tomar alimentos sin cocinar.

EL PRECIO INCLUYE

LI>Vuelos de la Compañía QATAR AIRWAYS (desde Barcelona o Madrid), en clase turista

- 3 noches Yangon
 - 2 noches Bagan
 - 2 noches Lago Inle
 - 1 noche Kalaw
 - 3 noches Mandalay
 - Régimen según itinerario
 - Visitas incluidas según itinerario
 - Guía de habla hispana durante las visitas
 - Traslados regulares
 - Documentación de viaje
 - Seguro de asistencia durante el viaje
 - Tasas aéreas incluidas: 560€
-

EL PRECIO NO INCLUYE

- Propinas del guía (a criterio del cliente)
 - Visado de entrada
 - Todo lo no detallado en el apartado incluye
-

A TENER EN CUENTA

Dependiendo del día de salida, el itinerario y la estancia puede variar sin afectar el contenido de las visitas.

ITINERARIO:

Día 1 - MADRID - YANGON

Salida en el vuelo, con destino Bangkok. Noche a bordo.

Día 2 - YANGON

Llegada a Bangkok y enlace con el vuelo de la Compañía Thai Airways con destino Yangón. Llegada, trámites de visado y traslado al hotel. Resto del día libre. Alojamiento.

Día 3 - YANGON

Media Pensión. Por la mañana, visita a la zona colonial, pasaremos por la antigua oficina de correos hasta llegar al puente Pansodan. Visita del parque Mahabandoola y el centro de la ciudad. Almuerzo en un restaurante local. Por la tarde veremos la Pagoda Kyaukhtatgyi, con un buda reclinado de 70 metros de largo y terminaremos en la Pagoda Shwedagon, la más grande del país con 65 stupas que es la joya de la ciudad. Alojamiento.

Día 4 - YANGON - BAGAN

Media Pensión. A la hora concertada traslado aeropuerto para el vuelo con destino Bagan. Llegada y traslado al mercado local, de la pagoda Shwezigon, gloria de Bagan de 900 años de antigüedad, el templo Htilominlo con sus impresionantes gravados, el monasterio Nathaukkyang de madera de teca construido a la orilla del río con sus antiguas escrituras y imágenes de buda. A continuación, visita del templo de Ananda, uno de los más impresionantes, del siglo XI. La pagoda Dhamayangyi y el templo Sulamani del siglo XII. Visita a continuación de los talleres de laca, especialidad de la zona. Almuerzo en un restaurante local. Atardecer desde una colina. Alojamiento.

Día 5 - BAGAN

Media Pensión. Por la mañana, visita de la pagoda Lawkananda con su hermosa vista sobre el río, los templos Payathonezu, Nagayon del siglo XI, y el templo Apyeyardana. Almuerzo en un restaurante local. Por la tarde visita al pueblo Minanathu para observar cómo vive la gente del lugar. Paseo en barco por el río durante atardecer. Alojamiento

Día 6 - BAGAN - LAGO INLE

Media Pensión. Salida por carretera hasta Lago Inle. En ruta, pararemos en algunos pueblos o lugares para conocer la vida cotidiana de zona rural y paisajes. Almuerzo en restaurante local. Llegada a lago Inle y tiempo libre. Alojamiento.

Día 7 - LAGO INLE

Media Pensión. Salida en barca para visitar uno de los mercados locales (van rotando todos los días de la semana, exceptos días de luna llena y luna nueva). Allí veremos las etnias que bajan de las montañas para vender sus productos y para reunirse entre ellos. Desde allí nos iremos al pueblo Indeín, ubicada en la orilla del Lago. En sus casas se fabrica el pan típico del Estado de Shan y es un lugar ideal para ver la vida de las aldeas en el Lago. También visitaremos de Pagodas y Estupas que yace en lo alto de una pequeña colina. Almuerzo en un restaurante local. Finalmente visitaremos a una fábrica de seda, en la que veremos su proceso de fabricación y a las mujeres tejiendo en los telares tradicionales. Alojamiento.

Día 8 - LAGO INLE - PINDAYA - KALAW

Media Pensión. Salida por carretera hasta Pindaya, donde visitaremos las famosas cuevas que albergan más de 8.000 imágenes de Buda de distintos tamaños. También visitaremos un taller de parosoles. Almuerzo en un restaurante local. A continuación, el viaje hasta Kalaw, localidad muy popular durante la época colonial por estar situada en una zona montañosa de clima temperado. Al final del día, disfrutará de la vista panorámica de la ciudad desde la pagoda Thein Taung. Alojamiento.

Día 9 - KALAW - MANDALAY

Media Pensión. Visita al mercado local. Continúe visitando la estación de tren de Kalaw. Viaje por carretera hacia Mandalay [255 km, 6/7 horas], última capital de reino birmano, un lugar donde encontrar la auténtica Myanmar. Almuerzo en un restaurante local. A la llegada, traslado al hotel y tiempo libre. Alojamiento

Día 10 - MANDALAY

Media Pensión. Por la mañana, excursión en barco hasta Mingun por el río Irrawady. De camino se puede observar la vida de los habitantes que allí viven, pescadores, comerciantes etc. además de disfrutar de un hermoso paisaje y de la calma del hermoso río. Visita de la pagoda inacabada en Mingun y a la campana más grande del mundo, también la curiosa pagoda Myatheindan, que representa el monte Meru. De regreso a Mandalay, almuerzo en restaurante local. Continuación, visita a talleres de artesanías locales como el pan de oro y a la pagoda Kuthodaw con sus 729 placas de mármol con las inscripciones de las enseñanzas de Buda, también visita del monasterio del palacio dorado con sus tallas en teca. Finalmente vista a la colina Mandalay donde podemos observar un panorama de la ciudad. Alojamiento.

Día 11 - MANDALAY - AMARAPURA - SAGAIN - AVA - MANDALAY

Media Pensión. Salida para visitar el buda de Mahamuni, una de las imágenes más sagradas del país. Continuamos hacia Amarapura, donde podemos ver la forma de vida de los monjes en el monasterio Mahagandaryon y continuación a una fábrica de seda. Seguiremos a Sagaing, desde la colina veremos una panorámica del río Irrawaddy. Almuerzo en un restaurante local. Después se sigue con la excursión hasta Ava donde se visita en coche de caballos al monasterio Okkyaung del siglo XIX, y al monasterio Bargayar con sus 267 pilares de teca tallada. Regreso a Mandalay y disfrute atardecer en el puente U Bein en Amarapura. Alojamiento

Día 12 - MANDALAY - YANGON

Desayuno. A la hora concertada traslado aeropuerto y vuelo con destino Yangon. Llegada y traslado al hotel. Resto del día libre. Alojamiento.

Día 13 - YANGON - MADRID

Desayuno en el hotel. A la hora concertada traslado al aeropuerto para embarcar en el vuelo de la Compañía Thai Airways con destino Bangkok. Llegada a Bangkok y enlace con el vuelo con destino Madrid. Noche a bordo.

Día 14 - MADRID

Llegada y fin de nuestros servicios.